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За высокие урожаи льна
П а я н а я V 1941 года вводится 

ю в н і порядок заготовок льна, 
аьиосемян, конопли и семян коноп
ли. Совнарком Союза ССР принял 
постановление „Об обязательных 
поставках льна-долгунца, средне
русской н южной конопли государ
ству колхозами и единоличными 
хозяйствами“ . Этим постановлением 
введен погектарный принцип сдачи 
государству льна-долгунца и ко- 
иопли колхозами. Установлены обя
зательные поставки государству 
продукции лъна-долгуица и коноп
ли с каждого гектара пашни закреп
ленной за колхозами.

Установлены также, начиная с
1941 года, новые заготовитель
ные цены на продукцию льна и 
конопли. Колхозы продающие го
сударству продукцию льна и ко
нопли получают кроме заготови
тельной цены надбавку. Колхозам 
я колхозным дворам за сданные 
ими семена льна и конопли по 
обязательным поставкам, натуропла
те за работу МТС и госзакупкам 
продается определенное количество 
растительного масла и жмыха. (

Все излишки продукции льна и 
конопли после выполнения обяза
тельств государству остаются в 
полной распоряжении колхозов. 
Продавая же их государству кол
хозы могут получить большие сум
мы надбавок.

Решение Совнаркома о дьне-дол- 
гунце создает у колхозов большую 
заинтересованность в севе этих 
Культур, весьма нужных стране и 
вамин колхозам. Стало быть к льно
водству в колхозах нашего района 
|олжно быть приковано самое серь
ёзное внимание. Вопрос стоит об 
Урожайности льна и льносемени. 
Чем выше урожай, тем быстрее 
колхоз выполнит свое обязательство 
Перед государством, тем лучше он 
удовлетворит свои потребности в 
Продукции льна, тем больше он 
может получить дохода от продажи 
льна и семян после выполнения 
своих обязательств перед государст
вом.

По третьему пятилетнену плану 
развития народного хозяйства, 
наша страна должна получить в
1942 году 8 ,5  миллиона центне
ров льноволокна при урожайности 
4 ,6  центнера с гектара.

В  нашем районе в прошлом го
ду средний урожай льноволокна 
был 4,1 центнера с гектара, льно 
семени 3 ,5  центнера. Это далеко 
недостаточно в то время, как у нас 
немало колхозов собирающих уро
жай льна значительно больше- 
вредне-районного: колхоз имени

Денина, Водыновского сельсовета, 
„Лагерь Шмидта“ , Медведонского 
сельсовета и другие.

Еще более значительные успехи 
передовых бригад и звеньев. Зве
но Тороповой— колхоз „Память 
9-е января“ ,Ново-Успенского сель
совета, Костроминой— колхоз име
ни Ленина, Волыновского сельсове
та, Смирновой, Басовой, бригада 
Тихомирова и другие получили в 
прошлом году по 8 центнеров льно
волокна с гектара.

На наряду с этим, мы имеем
десятки коліозов с низкими уро
жаями льна. В Вознесенском сель-

Районное отбранив партийного, советского и колхозного актива

Д невник собрания
7 апреля в помещении город

ского кинотеатра проходило район
ное собрание партийного, со
ветского и колхозного акти
ва. На повестке дня собрания 
стоял Один вопрос— 0 мероприятиях 
по проведению в жизнь постанов
ления СНК СССР н ЦК ВКП(б) 
от 5 марта „О дополнительной 
оплате труда колхозников за повы
шение урожайности сельскохозяй
ственных культур и продуктивно
сти животноводства по Горьков
ской области“ .

S На собрании присутствовало 
і 530 человек, среди них: секретари
сельских первичных партийных и 
комсомольских организаций, пред
седатели сельсоветов и колхозов, 
заведующие животноводческих ферм,

совете Иеаихинский колхоз, на
пример, получил в прошлом году 
уронсай льноволокна— 1,2 центне
ра с гектара, Голохвастихинский—1 г , _____ г, агрозоотехники, агрономы и вет-
и того меньше— 1 центнер. В  е
Красно-Пру деком сельсовете, Ала-  ̂ „  1
лыкпнокий и Вознесенский колхозы осле ' „ „ „  „ „ „ „ „ „ „  „I рання и почетного президиума, с

' докладом о мероприятиях по про-

Госле избрания президиума соб-

получили по 1 ,2  центнера льново 
локяа с гектара. Только нерадивые, 
бесхозяйственные люди могут ми
риться с такими плоіиыи показате
лями урожая льна.

Колхозы района располагают боль
шими возможностями выращивать 
высокие урожаи льна, сдавать го
сударству отличное добротное во
локно. Надо эти возможности уме
ло по-хозяйски использовать.

Неотложная задача в этом деле 
сейчас состоит в том, чтобы быст
ро закончить засыпку и подготов
ку семян льна к севу. Между тем, 
еще многие. колхозы Туранского и 
Катунихинского сельсоветов еже 
не обеспечили себя сортовыми се 
менами, медленно производят сор- 
тообмен льносемян.

Наряду с этим необходимо про
явить большую заботу об удобре
ниях, которые следует применять 
перед севом и после его в виде под
кормки посевов.

Льну надо отводить хорошие, 
пригодные земельные участки. О 
том, где будет сеяться лен в каж-. 
дом колхозе, бригаде и звене надо 
решить вопрос уже сейчас с тем, 
чтобы все подготовительные работы 
провести своевременно, а когда 
начнется сев хорошо провести его, 
строго соблюдая требования агро
техники.

Проходившее 7 апреля совещание 
партийного, советского и колхоз
ного актива района ооратило серь
езное внимание на дело льноводст
ва в колхозах района. До конца 
выполнить решение этого совеща- 
ния — важнейшая обязанность каж
дого колхоза в борьбе за высокий 
урожай льна

Министр иностранных дел Японии 
г. Иосуке Мацуока в

7 апреля проездом через СССР 1 странных дел 
оетаиовндся в Москве министр ино-| Мацуока.

Японии г. Иосуке

Прием товарищем 8. М. Молотовым министра 
иностранных дел Японии г-на Шщ  Мацуока

ведению в жизнь постановления 
СНК СССР и ЦК ВКЩв) выступил 
секретарь райкома ВКП(б) тов. 
КУЛАКОВ А. В.

Товарищи! Социалистическое 
земледелие поднялось на новую, 
более высокую ступень. Колхоз
ный строй окончательно победил, 
он окреп и вырос в могучую си
лу коммунизма. Об этом особенно 
ярко свидетельствуют итоги минув
шего 1940 сельскохозяйст
венного года. Колхозы Ветлуж- 
ского района в 1940 году получи
ли урожайность зерновых по срав
нению с 1939 годом выше на 1,7 
центнера с гектара, технических—  
на 1,1 центнера с га, картофеля 
на 14 центнеров с га и т. д. По
головье крупного рогатого скота 
за 1940  год возросло на 36,7 
процента,овец— на 132,8 процента, 
свиней— на 163 процента. За один 
только 19 40 год в районе органи
зовано вновь 86 животноводческих 
и 162 птицеводческих ферм. Все 
226 колхозов имеют фермы круп
ного рогатого скота и овцеводче
ские. 214 колхозов имеют свино
водческие фермы н 220 колхо
зов —  птицеводческие.

— 1940 год,— говорит тов. Ку
лаков,— является поучителен и 
тем, что он ярко показал огромные 
возможности и резервы, которыми 
располагают колхозы для нового, 
еще более успешного движения 
вперед. Об этих возможностях го
ворит опыт передовых людей кол
хозной деревни. И если бы опыт 
передовиков сельского хозяйства 
применялся более широко, то каж
дый колхоз и вцелом район моглп

Министр иностранных 
дел Атонии г. Мацуока 

в Москве
7 апреля вечером г. Мацуока 

присутствовал в Большом театре 
на опере „Иван Сусанна“ .

Вместе с г. Мацуока в цент
ральной ложе Большого театра 
присутствовали также заместитель 
Народного Комиссара Иностранных 
Дел товарищ С. А. Лозовский, 
ответственные работники НКИД и
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бы поднять на много выше уро
жайность всех культур и продук
тивность животноводства.

Между тем, опыт передовиков, 
проверенный ими на практике, 
внедряется в колхозное производ
ство еще медленно. Этому, прежде 
всего, мешала неправильная оплата 
труда передовых колхозников, по
лучающих высокую урожайность и 
обеспечивающих высокую продук
тивность скота.

, Партия и правительство чутко 
прислушиваясь к голосу передовых 
людей колхозного села положили 
конец этой несправедливости. Опла
та труда только по количеству вы- 

Iработанных тоудодней приводила к 
, тому, что старательные колхозни- 
j ки получали зачастую за свой труд 
меньше, чем плохо работающие 
колхозники. Эта несправедливость 
по отношению к передовикам сель
ского хозяйства имеется и в колхо
зах нашего района. Тов. Кулаков 
приводит конкретные примеры, когда 
колхозники передовых звеньев на 
трудодни получали меньше, чем 
колхозники звеньев имеющие худ
шие результаты работы.

Вторым и очень серьезным 
достатком в работе колхозов 
ляется произвол и неразбериха 
нормах выработки. Нормы, 
правило, занижены, они изменяют
ся на одних и тех же работах в 
году по несколько раз.

— В этом деле,— указывает тов. 
Кулаков,— надо навести поря
док. Во-первых, чтобы нормы бы
ли составлены с учетом произво
дительности передовиков, во - вто
рых, чтобы их после утверждения 
на собрании ни в коем случае не 
изменять.

Постановление'партии и прави
тельства о дополнительной оплате 
труда колхозников дает возмож
ность широко применять в колхо
зах опыт и достижения агротех
нической и зоотехнической науки, 
увеличить производство всех сель
скохозяйственных культур, повы
сить продуктивность скота для 
полного удовлетворения р стущих 
потребностей трудящихся Советско
го Союза. g

На примерах из жизни колхозов 
нашего района т . . Кулаков расска
зывает собранию, как будет оце
ниваться труд передовиков сельско
го хозяйства и животноводства на 
основе постановления СНК СССР 
и ЦК ВКІІ(б). Например, свинарка 
колхоза— „12  лет Октября“ (Бе- 
лышевслий сельсовет) т. Щелга- 
чева И .В  . в 1940 году от 
9 свиноматок получила 150 де
ловых поросят, при плановом зада
нии 108 голов.Значит за 42 головы 
поросят сверх установленного пла
на она могла бы получить допол
нительно к заработанным 705 тру
додням 9 поросят. Конюх колхоза 
„Раннее утро“ (Фабричный сельсо
вет) Нагибин Тихон Фюшпович 
вырастил 12 жеребят. Но допол
нительной оплате он мог бы по
лучить кроце заработка на трудо
дни 30Ö рублей деньгами. Затем 
т. Кулаков приводит и еще це
лый ряд примеров.

Тов. Кулаков подробно останав- j  
л н м т м  ж» задачах, которые ею- '

ят перед партийными, советскими, 
земельными организациями в руко
водителями колхозов в связи в 
постановлением СНК СССР и ЦК 
ВКП(б) о дополнительной оплате 
труда колхозников.

— Не надо забывать, говорит 
он, что колхозы за последние го
ды выросли и окрепли. Они .всту
пают в новую полосу своего раз
вития, в новый более высокий 
класс своей работы. Это требует 

'о т  партийных, советских и земель
ных органов более глубокого руко
водства всеми отраслями колхозно
го производства, знания экономи
ки, особенностей каждого колхо
за. Партийные и советские органы 
должны руководит., колхозами пред
метно, квалифицированно, а не 
рывками. Чтобы по-настоящему 
руководить колхозами, надо заг
лядывать вперед, видеть перспек
тиву развития каждого колхоза, 
уметь подсказать ему в каком 
направлении и как вести свое хо
зяйство. А чтобы руководить кон
кретно, надо упорно овладевать 
техникой и экономикой колхозного 
производства, внимательно изучать 
опыт колхозного производства, 
внимательно изучать опыт передо
вых людей, советываюся с ними, 
учить их и в тоже время учиться у 
них.

Надо довести это постановление 
до глубокого сознания каждого 
колхозника, разъяснить его ши та
ким массам колхозников и показать 
на примерах передовых бригад, 
ферм и звеньев, что дает оно об
щественному хозяйству колхозов а 
честно работающим колхозникам.

Останавливаясь на исключитель
ном значении, которое приобретает 
сейчас планирование и учет в кол
хозах, тов. Кулаков указывает на 
то, что неправильное планирование, 
поверхностный подход к установле
нию урожайности и показателей 
продуктивности животноводства для 
колхоза, бригады, звена, отсутст
вие строгого учета могут свести на 
нет добросовестную работу передо
виков и честных колхозников ■ 
дать возможность поживиться не
радивым колхозникам.

Через несколько дней район всту
пит в самый ответственный и ре
шающий период сельскохозяйствен
ного года— в период весенне-по
левых работ. „Что посеешь, то и 
пожнешь“ — говорит народная по
словица. В этом году мы обязаны 
провести весенне-полевые работы в 
коротко-сжатые сроки, при отлич
ном качестве и на высоком агро
техническом уровне. Мы обязаны 
сев зерновых провести в 6— 8 ра
бочих дней, сев технических куль
тур—  в течение 2— 3 дней при 
поспевании почвы для посева 
льна.

Затем тов. Кулаков рассказывает 
как колхозы района подготовились 
к севу, о серьезных недостатках в 
этом вопросе и указывает, что на
до сделать сейчас же, немедлен
но, чтобы обеспечить отличную 
подготовку к весенн >иу севу.

(іОкончание см. на 2 стр.).



2 Е Й И Н С К О Е  З Н  А М Я 9 апреля 1941 г.,

Районное собрание партийного, советского и колхозного актива
Д н е в и іа н  с о б р а н и я  Sa дальнейшие успехи

ООкончание)

Большое место в докладе зани
мает раздел о состоянии животно
водства в районе и мерах по под
в и т а  продуктивности скота.

О том, как надо руководить 
сельским хозяйством,— заканчивая 
свой доклад говорит т. Кулаков,—  
и д о  учиться у Центрального Ко
митета нашей партии.

Ц К  ВКП(б) и СНК  СССР за 
последнее время приняли ряд по
становлений по сельскому хозяйст
ву, направленных на дальнейший 
подъем урожайности и продуктив
ности общественного животноводст
ва. Выполняя эти решения, колхоз
ники нашего района в текущем 
сельскохозяйственном году добьются 
новых замечательных побед, с тем, 
чтобы по показателям своей работы 
быть в числе передовых районов 
нашей Горьковской области.

Но докладу тов. Кулакова раз
вернулись оживленные прения.

Первым в прениях выступил 
старший зоотехник райзо тов. З у й 
ков.Отмечая исключительную важ
ность постановления СНК СССР и 
ЦК ВКП(б) о дополнительной оп
лате труда колхозников, он отме
тил, что в районе медленно пре
творяются в жизнь мероприятия по 
выполнению этого постановления.

Наши фермы,— говорит он,—
должны быть более продуктивными. 
А для того, чтобы успешно добить
ся этого, нужно искоренить суще
ствующие порядки на фермах. В 
порцион скоту следует ввести соч
ные и сильные корма, нужно вос
производить породистый скот. Сле
дует серьезное внимание обратить 
и на корма. Как же с ними об
стоит у нас дело?

У  нас,— говорит далее тов. Зуй
ков ,— многие говорят, что кор
нов достаточно, но какие корма? 
Корма у нас преимущественно со
стоят из сена.. Мало внимания кол
хозы уделяют на выращивание соч
ных кормов, которые, как всем 
известно, играют большую роль в 
увеличении удоев скота.

Председатель Маркушанского кол
хоза тов. Кириллов, в своем 
выступлении рассказал участникам 
собрания о готовности колхоза к 
весеннему севу и о проведении в 
жизнь постановления СНК СССР и 
ЦК ВКП(б) от 5 марта.

— М ы,— говорит он ,— для того,

чтобы получить высокие 
скота ввели в кормовой 
сочные и сильные корма.

— После выхода в свет этого 
постановления,— говорит председа
тель колхоза имени Молотова, Сер- 
гияского сельсовета, тов. Трѵсоз, 
— работники наших животноводче
ских ферм улучшили свою работу. 
Они навели на фермах порядок. 
Установлены нормы кормления скота 
и введены в порцион сильные кор
ма. Продуктивность скота возраста
ет.

Подготовке к весеннему севу 
мы сейчас так же уделяем значи
тельное внимание. Бригадиры, зве
ньевые и колхозники для того, что
бы получить высокие урожаи изу
чают агротехнику. Инвентарь у 
нас отремонтирован,семянные фонды 
созданы и проверены на всхожесть.

Выступающие в прениях тов. 
Опчинниковіжхштщ) райзо), 
Шустин (зоотехник Велышев- 
ского участка) отметили, .что в 
районе много лугов, заросших ку
старником, но очистка их проходит 
медленно. Плохо еще колхозы за
нимаются осушкой болот под луга. 
Тов. Шустин рассказал, что мож
но получить от скота при полной 
реализации постановления СНК 
СССР и ЦК ВКП(б) о дополни
тельной оплате труда колхозников.

Председатель Катунихинокого 
сельсовета тов. Замышляев в 
своем выступлении отметил, что 
среди колхозников наблюдается об
щий подъем в связи с выходом в 
свет постановления СИК СССР и 
Ц К  ВКП  б) о дополнительной оп
лате труда колхозников.

В  нынешнем году,— -говорит он ,—  
подготовка к весеннему севу у нас 
идет значительно лучше. Но есть 
и такие колхозы, как Чудихинский 
и Урюпинский, которые к весне 
готовятся плохо. В Юрихинском 
колхозе все еще не завезены ми
неральные удобрения. Сейчас мы 
особое внимание уделяем состав
лению а г р о п л а н о в  и про
изводственных планов колхозов. 
Затем тов. Замышляев остановил
ся на том, что некоторые колхозы, 
как Чудихинский и Катунихинский 
правильно поняв решения партии и 
правительства приступили к строи
тельству общественных живот- 
н о в о д ч е с к и X построек. 
Но Юрихинская и Урюпинская сель
скохозяйственные артели не учли

удои от ошибок прошлых лет в содержании 
порцион скота и совершенно не ведут ни

какой подготовки к строительству 
дворов, не заготовляют строитель
ный материал.

Выступивший председатель кол
хоза „Осо“ , Сергннского сельсове
та, тов. Чуванков рассказал, как 
колхоз .реализует постановление 
партии и правительства о дополни
тельной оплате труда колхозни
ков.

Мы поставили перед собой за
дачу-хорош о подготовиться к ве
сеннему севу и добиться более 
лучших результатов по получению 
урожая и продуктивности живот
новодства

(Из выступления зам• председателя облсоеета 
тое. П.С. Кузьмина).

К  севу мы
лись неплохо. Семена очищены, 
инвентарь отремонтирован, в до
статочном количестве заготовлено 
местных и минеральных удобрений. 
У нас в этом году на полях будут 
работать 8 постоянных звеньев.

В  прошлом году от каждой ко
ровы мы получили по 850  литров 
молока. Показатели низкие. Сейчас 
приобрели сильные корма и думаем, 
что наш скот даст более высокую 
продуктивность.

Тов. Аписов— председатель
Волыновского сельсовета рассказал, 
как колхозы совета борются за ре
ализацию постановления СНК 
СССР и ЦК ВКЛ(б) от 5 марта. 
В совете организовано 74 звена, 
численность их 1407 человек. Он 
заверил участников собрания, что 
Волыновский сельсовет успешно 
претворит в жизнь это решение 
СНК СССР и ЦК ВКП(б) и до
бьется еще лучших показателей.

Всего в прениях выступило 20 
человек, среди них: зам председа
теля исполкома Обдсовета тов. 
Кузьмин, секретарь Р К  ВЛКСМ 
т. Белов; тт.Соколов,Кузнецов,Пост
ников, Наумов, Голубев и другие.

После прений и заключительно
го слова тов. Кулакова, собрание 
приняло решение, в котором наме 
чены конкретные мероприятия по 
поднятию урожайности зерновых и 
технических культур, продуктивно
сти общественного животноводства. 
В нем намечены пути для быстрейше
го выполнения постановления СНК 
СССР и ЦК ВКП(б) о дополни
тельной оплате труда колхозников.

Решение, принятое собранием, 
будет опубликовано в газете 
„Ленинское Знамя“ .

Товарищи! Неред нашей Горьков
ской областью, а также и Ветлуж- 
ским районом стоят большие и не
отложные задачи.

Наша задача сейчас— быстро 
провести в жизнь решение партии 
и правительства, направленное на 
получение еще более высоких уро
жаев, на еще более высокую 
продуктивность общественного ско
та. Если мы быстро разрешим эти 
мероприятия— это значит мы еще 
более укрепим мощь нашей страны 
и экономическую мощь колхозов. 

Решение СНК СССР и ЦК 
подготови- ВКН(6) от 5 марта направлено на 

получение изобилия продуктов 
сельского хозяйства.

После этого решения прошел 
месяц. А  как же колхозы Ветлуж- 
ского района взялись за его вы
полнение? В районе это постанов
ление пока что реализуется мед
ленно. Если спросишь какого-либо
руководителя колхоза, о том, 
как вы приступили к вы
полнению постановления СНК 
СССР и ЦК ВКН(б), то мно
гие из них отвечают так: „Мы 
его обсудили, установили нормы, 
спустили их по бригадам и звень
ям“ . Вот и вся работа. А  ведь от 
установления норм и обязательств 
коровы не увеличат удои, если за 
ними не улучшить уход, не давать 
им хороших кормов.

Я  побывал в колхозах Ново- 
Успенского сельсовета, в частности 
в Осиповне. Здесь решение партии 
и правительства от 5 марта обсу
дили и установили нормы для ра
ботников животноводства, бригади
ров и звеньевых. По районным 
нормам колхоз должен получить 
1.400 литров молока от каждой 
фуражной коровы, а правление 
колхоза установило норму в 1400 
литров. Эту норму правление уста
новило и на этом успокоилось, не 
перестроило работу на М ІФ  и 
др. фермах. Ясно, что удоев в 
1400 литров от коровы при та
кой работе не получишь.

Так^е же положение и в Тока- 
рихе, этого же сельсовета. Здесь и 
нормы установлены и есть обяза
тельства колхозников по удою мо
лока, но практически ничего не 
делаетда; во дворах грязно, поят 
скот 2 раза в сутки, доят тоже

по 2 раза. В  корма_ я дет здесь
одно сено, а таких кормов как 
корнеплоды и других нет.

В результате'такого І ухода- за 
скотом Ветлужский район имеет па 
удойности такие показатели: 62 
колхоза годовой удой на , фураж
ную корову подучили в )1 9 4 Н  г. 
по 800  литров, 47 колхозов— по 
1200 литров и т.д . Только 4  
колхоза полу чили "средня! годовоі 
удой на корову по 2000  литров. 
Это можно объяснить . лишь! тем, 
что эти 4 колхоза на кормленіе 
скота и уход за ним ; уделяли 
больше внимания.

! Надо добиться,'чтобы норма 
по продуктивности '’ 'скота I билм 
реальными и выполнимыми.

Что-же требуется сделать, что
бы получить больше продуктивно
сти от животноводства?

С наступлением весеннего сев» 
необходимо каждому руководителю 
колхоза, серьезно задуматься над 
посадкой турнепса, свеклы. Если 

і мы не обеспечим скот нужными 
! кормами, то и доярки не получат 
дополнительной] оплаты. Нужно 
также искоренить 2 -краткую 
дойку коров и перейти на 3— 4 кра 
тцую. Надо также поить коров
вдоволь, улучшать луга, боротыя 
за полное сохранение ((молодняка.

Нужно отметить,"что на неко
торых фермах царит; полное бе
скультурье. Мы спросили зав.МТФ 
Токарихинского’колхоза. „Моют ли 
скотницы у коров вымя“ . О я “’нам
ответил „Н ет“ . На этой ферме
нет ни фартуков, ни полотенец.

Следует отметить, что Ново-
Успенская парторганизация и ее 
отдельные коммунисты, если и бы
вают в колхозах, ” то не заходят 
на фермы, не иатересуются вопро
сами колхозной экономики, не^изу- 
чают колхозы.

В районе мало уделяется вни
мания пчеловодству и садоводству, 
колхозы почему-то еще мало за
нимаются этими вопросами.

В  1941 году колхозам пред
ставляются все возможности до
биться получения высоких показа
телей по продуктивности скота и 
по урожайности. Нужно исполь
зовать нашу агротехнику н бороть
ся за еще лучшие показатели, чем 
они были в 1940 году. _______

Повседневно заниматься физкультурой и спортом
Физкультура благотворно влияет 

на все стороны человеческой дея
тельности, укрепляет здоровье лю
дей, делает их бодрыми, жизне
радостными, неутомимыми тружени
ками, сильными и выносливыми 
воинами.

Маршал и Герой Советского 
Союза С. К . Тимошенко говорил: 
„Быть физически подвижным, бод
рым, сильным и здоровым, это 
очень важно для каждого вои
на страны социализма“ .

Миллионы юношей и девушек 
•  нашей стране приобщаются к 
спорту. Уже не десятками и сот
нями тысяч, а миллионами начи
нает определяться число физкуль
турников в нашей стране. Сотни 
тысяч участников колхозного лыж
ного кросса, свыше миллиона уча
стников профсоюзного лыжного 
кросса, больше шести миллионов 
участников комсомольского лыжного 
кре««а іх ін м  І іЛ І І  годовщины

Красной Армии— вот блестящее
подтверждение огромной тяги со
ветских людей к спорту.

В этой демонстрации физкуль
турного движения нашей страны 
неплохо показала свою способность 
в овладении спортивным искусством 
молодежь нашего района. В лыж
ных комсомольских соревнованиях 
участвовало 1354 комсомол:,ца на
шего района, сдали нормы ГТО 
1-й ступени по лыжам 1047 че
ловек, ГТО 2-й ступени— 20 че
ловек, и БГТО— 63 человека. В 
проведении лыжного комсомольско
го кросса ведущую роль занимали 
комсомольские организации лесного 
техникума, Ветлужской и Калинин
ской средних школ. В этих орга
низациях все комсомольцы прини
мали участие в лыжном^ кроссе и 
все сдали нормы на значок ГТО 
по лыжам.

В области физического воспита
ния учащихся, большую работу

проводят лесной техникум и Вет- 
лужская средняя школа. Работа 
этих учебных заведений в области 
физического воспитания учащихся 
дает хорошие результаты. За это 
говорят сани факты. Учащиеся 
лесного т е х н и к у м а  сдали 
зимние нормы на значок ГТО 
— 138 человек, на значок БГТО-- 
166 человек. Все учащиеся зани
маются гимнастикой, 80  человек 
волейболом, 96 человек легкой 
атлетикой, 11 человек штангой, 
8 человек велоспортом.

Ветлужская средняя школа насчи
тывает у себя 779 учащихся. Все 
они занимаются гимнастикой. 650  
учащихся сдали нормы на значок 
ГТО и БГТО по лыжам, 120 ком
сомольцев этой школы занимаются 
регулярно во внеучебное время 
гимнастикой.

В зимний период текущего года 
925  человек учащихся принимали

участие в массовых физкультурных 
соревнованиях.

Высокие образцы в овладении 
лыжным спортом в проводимых ком
сомольских соревнованиях показали 
т.т.Смирнов Н . Г . (лесотехяикум) 
Пфойлер и Карпова (средняя 
школа города), Степанов и К а 
менская (торг) и многие другие. 
В осоавиахимовских военизирован
ных лыжных соревнованиях приня
ло участие 220  человек, из них 
160 человек сдали нормы на ГТО 
2-й ступени по лыжам. 920  чело
век осоавиахимовцев района теку
щей зкмой сдали нормы по лыжам 
на ГТО 1-й ступени.

Все выше приведенные цифры и 
факты говорят о большом желании 
и интересе трудящихся к физиче
ской культуре и спорту.

Наряду с тем, что с каждым днем 
все больше и больше растет спор
тивное и физкультурное двия:ение, 
в районе имеются в этой отрасли 
и недостатки. Во многих колхозах 
района влабѳ рааввртыв^нтоя «вѳр-

тивная и физкультурная работа. Не 
во всех школах придается серьез
ное внимание физическому воспита
нию учащихся. К  таким школам 
следует отнести Галкияскую НСНІ, 
Макарьевскую, Вознесенскую,Туран- 
скую. В слабой постановке физиче
ского воспитания в школах повинен 
отдел народного образования. В  
этом деле роно до сих пор зани
мает политику невмешательства. Не
однократно в решениях райсовета н 
РК  ВКП(б) указывалось на недо
статки физического воспитания в 
школах, но роно и директора школ 
эти указания выполняют очень пдо- 
іо .  В  школах; отсутствует матери
альная база; спортзалов нет, 
спортгородки не оборудованы. Мно
гие первичные партийные и комсо
мольские организации и советы 
физической культурой и спортом не 
руководят.

(Окончание ем. на 8 етр.).
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Крепить дисциплину в комсомоле
Большевистская партия на 

всех этапах своей героической 
и стер іи  ведет решительную 5орь 
б у  со всеми проявлениями 
иелиобупжуазяой распущенно- 
с м ,  борется за укрепле
ние рядов партии, за единство 
действий внутри партии, іа  вы
со кую  сознательную дисциплину.

Комсомол, как  боевой помощ 
ник партии, во всех своих де
лах следует за большевистской 
партией, учится и закаляется на 
замечательных традициях больше 
визма, воспитывает своих членов 
в духе организованности и же 
яезво і дисциплины.

Устав ВЛКСМ  требует от ком
сомольцев строгого соблюдения 
союзной дисципливы, активного 
участия в работе одной из орга
низаций, неуклонного выполне 
няя решений большевистской 
партии и комсомола. Комспмо 
дец должен быть везде образцом 
выоокей дисциплинированности: 
своевременная уплата члевсках 
взносов, аккуратное посещение 
комсомольских собраний, тачное 
выполнение поручений— »то ос 
ионные требования нред^вляемые 
комсомольцу. Но у нас в ряде 
организаций даже »тих элемеа 
тарных требований не придержи
ваются.

В  Лубянской комсомольской 
Организации, Медведовекого сель 
совета, например, из 11 ком со 
мольцев— 4 имеют аадолжев 
кость по уплате членских взно
сов о,т 3 до 8 месяцев. Секре 
тарь этой организации т Маха- 
Лов мирится с такими фактами.

Хуж е того, некоторые секре 
тари комсомольских организаций 
Ш ап ки н а— Морозов*кая, Рыжова 
— Медведовская, Соколова—  Кар 
калово и др. собранные члев- 
ские взносы своевременно не 
сд ая'Т в сберегательную кассу.

Надо полагать, что комсомоль
цы не могут терпеть т а к и х -р у 
ководите іе і ,  которые сами, пре
жде всего, являются нарушителя 
ми комсомольской ДИСЦИПЛИН-1.

У  . нас еще нет настоящей дис
циплины и 'среди комсомольского 
актива. Член пленума РК  ВЛКСМ 
тов. Смирнов П. П не аввяся 
на комсомольский актив 2 мар-

В Ново-Уепенекой комсомольской 
организации три раза срыва 
лось комсомольское собрание из- 
за неявки комсомольцев.

Можно* привести немало ври 
меров, когда комсомольцы не вы
полняют данных им поручений, 
отказываются от общественной 
работы. Секретари комсомольских 
организации подчас не придают 
этому серьезного значения, не 
нрирлекают таких комсомольцев 
к комсомольской ответственности, 
слабо занимаются воспитатель
ной работой, особенно з вновь 
принятыми в комсомол

В ряде комсомольских органи
заций не серьезно, а, подчас 
легкомысленно отш сятся к  цри 
ему в комсомол. Достаточно мо 
лодому человеку или девушке 
написать заявление и их уже 
принимают в организацию.

В комсомольской организации 
яожарное депо в прошлом году 
приняли в комсомол Аристова, а 
вскоре его пришлось исключить 
из комсомола и судить за кра
жу. В комсомольской организа
ции лесотехнякума был принят 
в комсомол Китайцев, а вскоре 
его пришлось исключать за ху 
лиганство.

Надо строже подходить к  при
ему в комсомол и принимать в р я 

ды ВЛКСМ  действительно пере
довую молодежь, проявившую 
себя на деле, преданную пар
тия Ленина— Сталина Нужно ре 
шительно очищаться от негод
ных »лемевтов, позорящях зва 
н іе  комсомольца.

Одной из основных причин 
плохой внутрисоюзной дисципдя 
ны является то. что некоторые 
секретари комсомольских органи 
заций м іло вовлекают вновь при 
вятых в комсомол в Обществен
ную работу.

Решения X I  птевумаЦК ВЛКСМ  
требуют от нас вовлечения каж 
дого комсомольца в ак 
тивную работу организации. 
Надо повседневно заниматься 
проверкой исполнения принятых 
решений- и поручений— это бу 
дет дисциплинировать комсомолъ 
цев.

Комсомол является резервом 
Красной Армии,, его задача 
дать армии вы-’ окодисгушлини 
рованных бойцов. Надо в ком 
сомольских организациях поста
вить твердую дисциплину, что 
явится залогом улучшения всей 
деятельности комсомола в го су 
дарственных, хозяйственных вон 
росах и внутрисоюзной работе 
организации,

А. БЕЛОВ,

Колхозники сельхозартели сЗахмет» (Агдамскнй район, Азербайд
жанская ССР) поймали молодого джейрана (дикий козел). Приру
чение дикого животного поручено отличнице ученице З го класса 
пионерке М. Мамедовой.
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гьнизациит Ш увалов несколько 
раз не являлся на районные 
собрания комсомольского актива

Ш Г т *

М. Мамедова е джейраном.

Фото И* Селимова.
Фотохроника ТАСС.

Повседневно заниматься физкультурой и спортом
(Окончание)

Вследствие плохого руковод- j 
I Вознесенской, Турайской
Іе'лышевской первичных партий- 

организаций, комсомольские 
інизации Каменская, Ивняжен- 
I и Козлихинская в лыжном 
все не участвовали и срывают 
готовку в проведение гимяастн-
ш х комсомольских соревнований.

Доведенный лыжный кросс, 
шые соревнования комсомола и 
визированные соревнования Осо- 
ахима— это только первый эгап 
іей серьезной, настойчивой it 
номерной работы по военно-фи- 
ескому воспитанию молодежи.

К  ВЛКСМ принял решение прове- 
с 6-го по 20-е апрели 1941 года 
совые соревнования по гимна- 
ке в комсомоле. Эти массовые 
евнования должны привить пом
ольцам и всей молодежи вкус к 
ідневной индивидуальной гимна-
к*. Гимнастика - ено**
(»г* і м і т ш .

Физкультура, спорт и гимнасти- 
ка_есть  веотъемлимая часть все- 
сторннего воспитания молодежи. 
Для того, чтобы вовлечь в движение 
физической культуры депорта широ
кие массы трудящихся нашего района 
требуется от каждой партийной ор
ганизации, от каждого исполкома 
совета и комсомольской организа
ции повседневно, оперативно 
и конкретно руководить спор
тивными организациями и оказы
вать практическую помощь в их ра
боте. Кроме этого для них необхо
димо создать материально-спортив

ную базу.
Очередная задача сегодняшнего 

дня-помощ ь со стороны первичных 
парторганизаций и исполкомов со
ветов комсомольским организациям 
в проведении гимнастических сорев
нований, которые начались с 6 
апреля и будут проходить по 2U-e 
апреля 1941 года.

С наступлением весенне-летнего

п р е д » , « « P « » * 0“  * д*т я н

формам работы по физкультуре и 
спорту, необходимо в каждом кол
хозе и предприятии организовать 
строительство спортплощадок, в 
каждом совете построить полосу 
препятствий. К а ж д а я  - сред
няя школа и НСШ  должны иметь 
оборудованные спортзалы,спортпло
щадки.

Для того, чтобы привлечь вни
мание к практическому участию тру
дящихся в физкультуре и спорте, не
обходимо в каждом колхозе орга
низовать спортколлективы, регуляр
но ведя в них занятия по физкуль
туре и спорту, проводить регуляр
но массовые кроссы, велопробеги, 
военизированные походы и увлека
тельные тактические игры. В этом 
деле, основную руководящую роль 
должны занять партийные, комсо
мольские, осоавиахимовские и проф
союзные организации.

В. К О Н Д Р Ш В , 
зав. военным отделом 

РК  ВКН(б).

Правильно организовать труд 
на животноводческих фермах

Существовавшая до сих пор в 
большинстве колхозов нашего райо
на поденная оплата труда работни
ков животноводства, совершенно 
не заинтересовывала их в повышении 
продуктивности общественного жи
вотноводства. В  результате чего 
качество ухода, содержание и кор
мление общественного скота было 
крайне плохо. А  поэтому и про
дуктивность общественого животно
водства была очень низкой, сам 
скот был в плохом состоянии. 
Все это ни чуть не беспокоило са
мих работников животноводства, 
т. к. они не зависимо от каче
ства скота и количества получаемой 
продукции получали трудодни по
денно, с головы и помесячно.

Отсутствие правильной организа
ции и оплаты труда в зависимости 
от качества и количества получа
емой продукции скота, нарушало 
и запутывало правильный и точ
ный учет продуктивности животно
водства. Оно порождало и спо
собствовало расхищению получае
мой продукции от скота, не дава
ло возможности планировать выход 
и получение продукции, т. к. в 
выполнении плановых заданий ни
кто не был заинтересован.

Среди работников животновод
ства была крайне низкая трудовая 
дисциплина, текучесть.

Бее это сильно отражалось на 
состоянии, общественного животно
водства, на его продуктивности, 
понижало доходность ферм. Пар
тия и правительство наряду с 
ростом и развитием общественного 
животноводства, поставили цент
ральной задачей— улучшение каче
ства скота и повышение его про
дуктивности. Постановление СНК 
СССР и ЦК ВКП(б) „О дополни
тельной оплате труДа колхозников 
за повышение урожайности сель
скохозяйственных культур и про
дуктивности животноводства по 
Горьковекой области“ является под
линным выражением заботы партии 
и правительства и лично тов. Ста
лина о колхозном крестьянстве. 
Оно мобилизует всех колхозников 
на еще большое повышение произ
водительности труда в сельском хо
зяйстве, на повышение урожайно
сти сельскохозяйственных культур и 
повышение продуктивности обще
ственного животноводства.

Постановление о дополнительной 
оплате труда требует точного и 
правильного планирования в сель
ском хозяйстве, введения/правиль- 
ной организации и оплаты труда 
и точной постановки учета в кол
хозах. Каждый колхоз в соответ
ствии с государственным планом

развития животноводства на 1941 
год должен установить’  производ
ственные задания для каждой фер
мы по выходу н получению про
дукции (по надою молока, настри
гу шерсти, выходу деловых ‘ поро
сят. получению ягнят, по
лучению яиц от кур, выводу ции- 
лят и т. д .). Необходимо также 
установить и довести плановые га
дания до каждой скотницы-доярки, 
телятницы, свинарки, овчарки и 
птичницы.

В соответствии с инструкцией 
НКЗ ССОР по организации и оп
лате труда в животноводстве, каж
дый колхоз должен установить и 
ввести правильную организацию 
и оплату труда в зависимости от 
количества и качества получаемой 
продукции.

По решению Ц К  БК П (б ) і  
СНК СССР о дополнительной оп
лате, лучшие работники коліоза 
„Призывник“ , Белышевского сель
совета в 1940  году могли полу
чить большую дополнительную оп
лату. Например, Чугурова П . Д ., 
получив 17 ,5  деловых поросят от 
каждой свиноматки имела возмож
ность получить 4  поросят лич
но себе. Сорокин Б . Н ., получив 
5 штук жеребят, в том числе 2 
от племенных конематок, мог ио- 
получить деньгами 175 руб. Коню і 
Беляев А. 0 . вырастивший 14 же
ребят в возрасте до 1,5 года, в 
т. ч. 4 племенных, мог получить 
250  руб.

Работники животноводства и все 
колхозники колхоза „Призывник“ 
ознакомившись с постановлением 
СНК СССР и ЦК ВКІІ(б) едино
душно одобрили его, приняли ус
тановленные плановые задания по 
выходу и получению продукции, 
ввели правильную организацию ж 
оплату труда, взяли обязательства 
добиться еще большего повышение 
продуктивности общественного жи
вотноводства.

Каждый руководитель колхоза 
должен понять, что без установле
ния плановых заданий для ферм и 
в отдельности для каждого работ
ника животноводства, а также бе* 
правильной организации и оплаты 
труда работников животноводства и 
постановки точного учета немысли
мо поднятие производительности 
труда и повышение продуктивности 
животноводства. Правильная орга
низация и оплата труда— залог в 
повышение продуктивности обще
ственного животноводства колю  - 
зов.

С. Ш УСТИН ,
зав. Белышевеккм зооветучастком.

Созданы 4 стахановские 
школы

Для того, чтобы успешно про
вести в жизнь постановление 
Совнаркома СССР и ЦК ВКП(б) о 
дополнительной оплате труда кол
хозников, я. как участковый агро
техник, регулярно провожу с брига
дирами, руководителями звеньев 
и их членами агротехническую 
учебу. Всего по агротехнике про
ведено с колхозниками 4 занятия.

Кроме этого у нас созданы и 
начали работать 4 стахановских 
школы. На занятиях мы широко 
ірриагаідируак решения партии и

V . ■

правительства направленные на 
дальнейшее развитие общественно
го животноводства и поднятие 
урожайности наших полей.

На конкретных примерах мы 
доказываем колхозникам, что дают 
наши земли и животноводство и что 
они могут дать. В  обсуждении 
этих вопросов слушатели стаханов
ских школ принимают активное уча 
т е .

В. ЗАХАРОВ,

; Оергннскиі еель«#»ет.
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Отклики иностранной 
печати на заключение 
договора о дружбе и 
ненападении между 
ССОР и Югославией

(Из сообщений ТАСС)

Вейна в Европе н Африке
(Дневник военных действий за 6 и 7 апреля)

Части германской армия, соглае-Іскне войска направляются к доли
не сводке германского командова-1не реки Вардар (Югославия).

, сбросили бомбы
Итальянская авиапия

Германское информационное бю
ро и италіянское агентство Стефа
ни опубликовали полный текст до
говора о дружбе и ненападении 
между СССР и Югославией. I

Английское агентство Рейтер 
передало по радио полный текст 
договора, а также выдержки и з ; 
передовых „Правды“ п „Известий“ .
Полный текст договора опубликова-1 “ некая а: 
ли крупнейшие американские газе-; 0М 3P R̂!,om'e п" 
ты и вся аргентинская певать.
Французское агентство „Офи“  (Га- 
вас) одновременно с текстом дого
вора, передало в выдержках пе
редовую статью „Правды“ .

Сообщения о заключении до
говора напечатали японские,турец
кие, мексиканские газеты. Ряд 
шведских газет поместил полный 
текст договора, многие газеты по 
святили договору специальные 
статьи, подчеркивающие большое 
значение этого документа в борьбе 
за мир я против расширения вой-

ния, - перешли в нескольких местах 
греческую и югославскую границы. 
Идут ожесточенные бои. Одновре
менно германская авиация подверг
ла бомбардировке югославские 

j аэродромы. Германские бомбарди
ровщики совершили несколько оже 
сточенных налетов на югославскую

В колхозе' «Идпра» (Реутов- Яненгский  м ехани зи рованн а^  
ский район, Московская область) лесопункт (Вологодская область^
выстроена нова.1 конюшня, В на месяц раньше срока в ы п о л н и в  
конюшню проведены водопровод квартальный плав по рубле лееа~ 
я электричество.

Лондонское радио передает, что 
Т апреля югославские войска пе- 
гешли границу.

У- ѵі-

Продолжались налеты герман
ской авиации на различные объек
ты в Англии. В Атлантическом

столицу. Югославские самолеты j океане германские бомбардировщи 
проникли в Южную Германию и кп потопили ряд пароходов про

тивнпка. г
Соединения английских самоле 

тов сбрасывали бомбы на военные 
опорные пункты немцев в оккупи 
рованной Франции, Бельгии и Гол 
ландии. Самолеты английской бе 
реговой обороны торпедировали 
германский эсминец северо-за
падного побережья (Франции.

М -

яы.

Американская газета 
о подготовке 
германского 
нападения на

Аиериканская газета „Дейли 
Миррор“ пишет, что Германия 
держит на франко-испанской грани
це 120 четырнадцати дюймовых 
орудий, подготовленных к пере
броске к Гибралтарскому проливу. 
Германия, продолжает газета, пред
полагает после захвата Салоник на
пасть одновременно на Гибралтар 
*  Суэцкий канал.

Заявление 
английского 

правительства

подвергла 
ртовые сооружения 

и корабли, стоящие в югославском 
порту Сплите. Бомбардировке под
вергся также порт Катарро.

Б Греции из районов, грани
чащих с Болгарией, германские 
войска наступают в районе Белеса 
(Орос) и долины реки Струма. 
Соединения германских пикирую
щих бомбардировщиков атаковали 
укрепления, расположенные в этой 
долине. Греческие войска оказали 
противнику упорное сопротивление 
По словам корреспондента агентст
ва Аесшпиэйтед Пресс, на одном 
участке фронта греки перешли гра
ницу Болгарии и сейчас воюют на 
болгарской территории.

Касаясь положения на Балканах, 
корреспондент агентства Юнайтед, 
Пресс указывает, что Германия на
правила из южной части Болгарии 
по направлению на Салоники и 
Кавалла (Греция) две механизиро
ванные колонны. Из Австрии нем
цы направили свои механизирован
ные войска по направлению к райо
ну Марибор (Югославия). Другие 
германские войска посланы из Ру- 
мынии по направлению к Белграду. 
Кроме того, из Болгарии герман-

В Северной Африке германские 
и итальянские мотомеханизирован
ные войска ведут наступление се 
веро-восточнее и юго-восточнее 
Бенгази.

В Восточной Африке передовые 
отряды английских войск 6 апреля 
вступили в столицу Абиссинии— 
Аддис-Абебу. К  северу от Аддис 
Абебы абиссинскими партизанами 
занят город Дебра-Маркос.

Агентство Рейтер отмечает, что, 
повидимому, итальянский гарнизон 
оставил Аддис-Абебу. Однако па 
дение этого города не означает 
немедленного прекращения даль-, 
нейших военных операций, так 
как итальянцы получили приказ 
держаться как можно дольше в 
Абиссинии.

Б  Эритрее английские войска 
продвигаются к порту Массаца.

j ние вступить добровольцами в юго-

Английское министерство инфор-; сла™кУю аРмию- 
нации передает заявление англий
ского правительства о том, чт« 
оно послало в Грецию армию, со
стоящую из английских, австралий
ских и новозеландских войск.

•К-
* ■&

Агентство Рейтер сообщает, что 
главнокомандующий английскими 
вооруженными силами на Ближнем 
Востоке генерал Узйвел будет осу
ществлять также верховное коман
дование английскими войсками, 
высадившимися в Греции.

Отклики g ОША, Канаде к Австралии на 
события в Югославии и Греции

По сообщению нью-йоркского ! ралии, где их насчитывается около 
корреспондента агентства Рейтер, 2 тысяч человек, обратились в свое 
тысячи сербов, хорватов и слове- J консульство с просьбой принять их 

|нов, проживающих в Соединенных добровольцами в армию. Значитель- 
I Штатах и Канаде, выразили жела- ' ное число греков, проживающих в

Австралии вступило в ряды австра
лийской армии.

Югославы, проживающие в Авст-

Старший коаюх М , Н. Калмыков 
У новой конюшни с 
«Орлик» породы «Брабансов», 

Фото В . Пегрикова
Фот охроника ТАСС.

Стахановец лесопункта моторист 
э іектропилы  В . А Ш уто* . Ои 

жеребцом ежедневно спиливает до 2 И  
хлыстоа.

Фото А . Чернова.
Фотохроника ТАСС.

Научные 
наблюдения в 
дрейфующем 

лагере
Вылетевший 5 марта из Москвы 

воздушный корабль„СССР Н — 169“ 
через 15 дней после старта призем- 
лился на аэродроме острова Вран
геля. Экипаж самолета произвел 
высокоширотную ледовую разведку 
на трассе протяженностью 105 ки
лометров. Большую часть пути са
молет прошел над неисследованными 
чаше районами.

Сейчас аэронавты приступили к 
выполнению второй части задания 

■проведению комплексных научных

Накануне сплава

Погрузить всю 
древесину

На пристанях Ветлужского т а й 
ного участка еще находится непо
груженной древесины около I I  
тысяч кубометров. Из 16 грузв- 
плотов окончательно построено 14.

Сильно отстали с погрузочныя* 
работами: Алешихинское озеро,-—  
непогружено 4500 кбм., Мурья—% 
тысячи кбм.

На пристанях еще мало рабочей 
силы— на 3 апреля работало 111 
человек, но большая часть и этой 
рабочей силы за частую использует
ся плохо. Из 211 человек на ее-

ю эславия
(Справка)

Обращение генерала 
Папагоса к греческой 

армии
Как передает агентство Рейтер, 

главнокомандующий греческой ар
мией генерал Папагос обратился c i 
возванием к войскам, расположен
ным на греко-болгарской границе. 
В  возвании содержится призыв ока
зать противнику такое же сопротив
ление, какое было оказано грече
скими войсками итальянцами в Ал
бании.

Югославия— крупнейшее из го
сударств на Балканском полуост
рове. Она имеет общие сухопут
ные границы с Германией и Ита
лией. Территория Югославии 
247 .542  тыс. кв. километра, на
селение— 1 5 .7 0 0  тысяч человек. 
П ервй  по численности националь
ностью в Югославии являются 
сербы, второе место занимают хор
ваты, третье словены. Кроме того, 
в Югославии живут черногорцы, 
босняки, румыны, немцы, венгры 
албанцы, македонцы.

температурами воздуха и большим 
снеговым noKpQBOM. И  неслучай 
но югославская армия упорно 
готовилась к боевым действиям не 
только в горных, но и в суровых 
климатических условияі.

Столица Югославии— Белград
насчитывает 265 тыс. жителей.

Югославия— гористая страна. В 
центральной части страны весьма

1 продолжительна зима с низкими 
Адрес редакція: г. Еитлуга, Горьковской сбл., ул. ІБтурмина, д. X

забот во льдах Центрального по- ! новных погрузочных работах заня- 
лярного бассейна. * то только 126 человек.

Льдина, на которую опустился Целый ряд колхозов Мошкинбко- 
самолет, оказалась достаточно креп-, го? ^акаРьевского и ДР* сельсАве- 
кой для организации лагеря и на- тов с и  П0Р 0,,ень пл019 ви* 
учно-исследовательской станции. полняют свои договорные обязатель

ства по погрузке леса, в то вре
мя, как руководители этих колхо
зов должны знать, что они несу# 
ответственность за сохранность 
древесины, за выполнение с в о и  
договоров.

До вскрытия рек остаготс* 'счи
танные дни. Всю древесину надо 
во время погрузить, спасти от раз
носа.

Руководители сплавного участка* 
пристаней обязаны принять энер
гичные меры к тому, чтобы высо
копроизводительно организовать 
труд на погрузочных работах, пол
ностью изжить простои, добиться 
высококачественной сплотки леса.

< апреля, закончив работы по 
всем разделам научной программы, 
экипаж самолета „СССР  Н — 169“ 
покинул ледовый лагерь. Самолет 
взял курс на остров Врангеля.

ЦІІМ.

Югославская армия считается 
одной из лучших на юго-востоке 
Европы. Югославские солдаты от
личаются хорошей выучкой. В  слу
чае мобилизации страна может, 
по данным и н о с т р а н н о й  
печати, выставить до 1 млн. 860  
тысяч бойцов. Авиация состоит 
приблизительно из 8 0 0  самолетов 
первой линии, 120 самолетов мор
ской авиации.

Югославия— аграрная страна.
Крестьяне составляют 76 проц^на- 

75. Телефоны: редактора— 82 , общий—т64

селения. Тяжелая индустрия 
и машиностроение развиты слабо. 
В отношении вооружения Югосла
вия в значительной мере зависит 
от ввоза.

Королевский престол Югославии 
занимает Сербская династия Кара- 
георгевичей. До последних собы
тий страной управлял ввиду не
совершеннолетия короля Петра -II 
принц регент Павел. 27 марта 
1941 года король Петр II объя
вил о переходе королевской власти 
в его руки, и в Югославии обра
зовано новое правительство во- 
главе с Душап Симовичем. В пра
вительство вошли представители 
всех политических партий, 

типографии-

Вр.в.о. ответственного редактор* 

И. П. МАТЮШИН.

Заготконтора и все сельпо 
Ветлужского райпотребсоюза за
ключают договоры на приемку 
боровой и водоплаваю  
щей дичи.

Сдатчики авансируются порохом 
и дробью.

ЗАГОТКОНТОРА. J
Таявграфвя газеты „Лежвиекое Эи*

11. Прием объявлений с 9 час. утра до 5 ч. дня.


